

Leserartikel-Blog

Ihre Beiträge auf ZEIT ONLINE. [Zu den Blogs](#)

Von Merkel zur Selbstzerstörung

Von [Engelbert Wefers](#) 01.12.2010, 17.58 Uhr

Frau Bundeskanzler bestimmt die Richtlinien der Politik. Welche Richtlinien? Das sind die Vorgaben von Sarkozy, Barroso und anderen Politikern, die jeweils Interessen durchsetzen wollen, die nicht vereinbar mit dem sind, was man Deutschland in der Vor-Euro-Phase versprochen hat und was in Verträgen versichert wurde.

Wiedereinmal geht der Schrei nach mehr Solidarität durch Europa und alle schauen auf Deutschland. Wir sind doch Weltmeister in Sachen Solidarität, bis zur Selbstaufgabe.

Niemand scheint zu verstehen, dass der in Deutschland vorhandene Wohlstand nicht mit demjenigen vergleichbar ist, der in Griechenland, Irland und Spanien erreicht wurde und denjenigen Deutschlands weit übertroffen hat.

Man rede doch nicht von den Umsätzen deutscher Unternehmen. Man schaue auf die Einkommen der arbeitenden Bevölkerung und der Rentner.

Der Solidaritätsbegriff gilt auch für die sogenannten "PIIGS", denn sie sind unsolidarisch.

"Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir Gott helfe."

Frau Bundeskanzler, sehen Sie nicht, was Sie mit Ihrer Art zu regieren anrichten. Erfüllen Sie Ihre Pflicht und wenden Sie Schaden vom Volke ab.